
Г.А. Зюганов: Советская власть была права! - КПРФ ЕАО

8 сентября в ИА «Интерфакс» прошла пресс-конференция Г.А. Зюганова на тему:
«Залог Победы – сильная экономика и социальная справедливость! Программные
предложения КПРФ». Трансляция конференции была неожиданно прервана
американским видео-сервисом Ютуб, якобы, за нарушение его правил. Чтобы
посмотреть видео, нажмите &gt;&gt;СЮДА&lt;&lt; .

  

В пресс-конференции также приняли участие первый заместитель Председателя ЦК
КПРФ Ю.В. Афонин, заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г. Новиков, члены
Президиума, секретари ЦК КПРФ 
М.В. Дробот
и 
Г.П.
Камнев
, секретарь ЦК КПРФ 
А.А. Ющенко
.

  

Открывая пресс-конференцию, Г.А. Зюганов обратился к журналистам со
вступительным словом:

  

- Добрый день! Я благодарю «Интерфакс», который любезно предоставил нам
возможность обратиться к гражданам страны в это сложное и крайне ответственное
время.

  

Сегодня – 8 сентября, и это знаковый день в истории России. 210 лет назад, в 5:30
началось знаменитое Бородинское сражение. И началом ему послужила
артиллерийская атака французских войск. Тогда сошлись лоб в лоб две могучие армии,
и русское воинство показало свою доблесть и храбрость. Поэтому сражение на
Бородинском поле предопределило разгром французов, которых мы потом гнали до
Парижа. С тех пор, на протяжении целого века, в Европе все считались с мощью и
характером наших воинов и с силой нашего оружия.
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В этот день, в 1943 году, завершилось и освобождение Донбасса. Но сегодня мы там
снова сражаемся против нацистов и фашистов, против тех, кто предал идеалы
социализма и дружбы народов, а также против тех, кто объявил нам гибридную войну.
Поэтому нам потребовалось провести военно-политическую операцию, объявленную
президентом и поддержанную лево-патриотическими силами. Мы с самых первых дней
требовали признания Донецкой и Луганской Народных Республик. Мы позавчера
отправили туда 101-й гуманитарный конвой. Мы приняли 11 тысяч детей Донбасса, и
продолжаем оказывать ДНР и ЛНР помощь и поддержку, ибо для нас дружба и
братство народов были всегда главными ценностями.

  

Сегодня завершается седьмой Восточный экономический форум. Я вчера, в течение
почти четырех часов, внимательно прослушал выступление президента Путина и гостей
форума. И хочу отметить, что появился целый ряд новых идей. Но эти идеи уже давно
предлагала реализовать Коммунистическая партия России. И они, прежде всего,
связаны с высокими технологиями, поддержкой ключевых регионов и новым
финансово-экономическим курсом.

  

Хочу подчеркнуть, что президент в своем выступлении особо обратил внимание на
следующие программы. Прежде всего, это развитие Транссиба и БАМа. Транссибирскую
магистраль начали строить еще по указу императора Александра III. Хотя его
отговаривало почти все окружение: мол, невозможно построить железную дорогу
длиной почти в 10 тысяч километров в условиях тайги, гор и сибирских рек. Но он
сказал, что без этой дороги единство России не может быть обеспечено. Это будут
нервы и сосуды, которые свяжут страну в единое целое. И Транссиб спас нас в 41-м,
когда мы по нему перебросили под Москву лучшие сибирские дивизии, которые избавили
нас от гитлеровского нашествия.

  

По этой дороге за Волгу отправили почти 10 миллионов граждан и полторы тысячи
самых крупных заводов. И Транссиб обеспечил нам Победу в 45-м.

  

Сегодня встал вопрос о том, что финансово-экономическая политика России
поворачивается на Восток. И такие организации, как БРИКС и ШОС, станут
определяющими в противостоянии НАТО и американщине. Они также станут определять
новую экономическую политику на всей планете. В Азии будут реализовываться самые
грандиозные финансово-экономические планы и научно-технические достижения.
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Вчера было особо подчеркнуто, что Транссиб должен быть реконструирован, чтобы
получить свое «третье дыхание». И мы давно настаивали на этом решении.

  

Советская власть уделяла много внимания освоению Северного морского пути и
созданию соответствующей инфраструктуры. Сегодня эта тема вновь является
ключевой, и ее очень активно поддерживают все ведущие страны Востока, такие, как
Китай, Индия и Вьетнам. И, на наш взгляд, она также исключительно важна.

  

В Восточном экономическом форуме принял участие и выступил на четырех площадках
член Президиума ЦК КПРФ, депутат фракции КПРФ в Государственной Думе,
Председатель Комитета Государственной Думы по развитию Дальнего Востока и
Арктики Николай Михайлович Харитонов.  Мы с ним недавно проводили большую
интернет-конференцию по Северному завозу. Туда до наступления зимы надо забросить
три миллиона тонн грузов, чтобы этот регион продолжал активно работать. Северный
морской путь получает новое дыхание, и мы приветствуем данное решение.

  

Особый упор на Восточном экономическом форуме был сделан на развитие авиации. В
советское время пятнадцать авиационных заводов производили полторы тысячи
летательных аппаратов. Над одной только Якутией летало до пятисот самолетов, а над
Красноярским краем примерно семьсот бортов. Там было, кому тушить пожары, было,
кому развивать регион, и население в этих регионах только прибывало. Но за последние
двадцать лет с Дальнего Востока, с Севера и из Сибири уехали почти два миллиона
человек. И это абсолютно ненормально!

  

Поэтому мы сегодня должны придать новое дыхание развитию авиации, а также
новейших технологий, таких, как электроника, станкостроение, робототехника. И нами
были внесены соответствующие предложения, в том числе, и на Орловском
экономическом форуме. Потом они трансформировались в наши программы «Десять
шагов к достойной жизни» и «Двадцать неотложных мер для преображения России».
Также мы предложили двенадцать соответствующих поправок к Конституции. И наша
партия продолжает настаивать на принятии этих решений.

  

Еще одна тема, затронутая на Восточном экономическом форуме – это развитие
городской инфраструктуры. Там были представлены три городских агломерации, но в
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целом разработана программа создания пятнадцати таких агломераций с самой
современной социальной и научной базой, здравоохранением и образованием. Прежде
всего, это Владивосток, Петропавловск-Камчатский и Улан-Удэ, которые получают
новое развитие.

  

Но подобную политику мы вместе с губернатором-коммунистом Андреем Клычковым уже
реализуем в Орле и в Орловской области. В свое время там изобрели «Орловскую
непрерывку», и этот опыт был обобщен и одобрен практически всей советской страной.
Впервые в истории был разработан план развития Орла на тридцать лет вперед,
который успешно реализовывался. И мне приятно, что эта идея получает новое
развитие.

  

Но в целом нынешняя ситуация определяется военно-политической операцией на
Донбассе и ходом выборной кампании. Однако, выборы – это, прежде всего,
соперничество команд и программ. И я благодарю всех, кто участвует в этой выборной
кампании и активно нас поддерживает.

  

* * *

  

После этого состоялось выступление Первого заместителя Председателя ЦК КПРФ Ю.
В. Афонина
:

  

- Добрый день, дорогие друзья. После выборов депутатов Государственной Думы наша
партия серьезно укрепилась и получила многомиллионную поддержку. Наша команда
теперь уверенно идет на местные и региональные выборы.

  

КПРФ последовательно выступает за защиту Донбасса. Наша позиция по этому вопросу
на протяжении многих лет была неизменной. Мы с самого начала говорили о
необходимости защиты русского населения на территории Украины и Донбасса. Мы
считаем, что сегодня требуется кардинально изменить социально-экономическую
политику в нашей стране. Эти предложения содержатся в программе КПРФ, и на наш
взгляд, она востребована избирателями.
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Наши кандидаты претендуют на пост губернаторов в 13 регионах. Все они очень активно
работают. Мы рассчитываем получить весомые результаты. Мы активно участвуем в
выборах депутатов региональных парламентов. Это шесть регионов. У нас есть не
только сильные списки кандидатов, но и сильные кандидаты-одномандатники.
Беспартийные кандидаты КПРФ являются участниками широкого лево-патриотического
фронта, который сформировала наша партия.

  

Всего мы выставили на эти выборах почти 8,5 тысяч кандидатов. Из них почти одну
тысячу кандидатов сняли с избирательной гонки под надуманными предлогами. В
Москве были сняты с выборов целые команды наших кандидатов. Например, в районе
Коньково.

  

Команда КПРФ – это сплав молодости и опыта. Средний возраст наших кандидатов  по
всей стране – 44 года. У нас много талантливых, энергичных людей, которые разделяют
наши цели и задачи. Они видят будущее в социализме.

  

КПРФ – это главный политический оппонент действующей власти. Все усилия власть
бросила на борьбу с нашими кандидатами. Но мы успешно противостоим этой кампании,
которая ведется против нас.

  

Какие же нечестные приемы власть допускает против КПРФ?

  

Я уже говорил о снятии с выборной гонки наших кандидатов.

  

Другой грязный прием – выдвижение двойников. Наиболее вопиющие случаи с
двойниками наблюдаются в Сахалинской области и в городе Москве, а также в Омске.
На выборах депутатов городской Думы Омска выставили аж 25 однофамильцев (или
людей с похожими фамилиями) против наших кандидатов.

  

Также нашими политическими противниками применяются другие грязные приемы
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против нас: срывы встреч кандидатов с избирателями, недопущение установки
агитационных кубов, порча агитации. В Свердловской области наш кандидат, яркий и
молодой политик Александр Ивачев активно участвует в избирательной кампании, но
его агитаторов регулярно избивают и уничтожают агитационные стенды.

  

Я держу в руках поддельную газету «Правда Москвы». Этот номер был подготовлен
против нашего кандидата - лидера московского комсомола Дарьи Багиной. Мы
обязательно через суд потребуем наказать виновных.

  

Какие только обвинения нам не предъявляют! И, якобы, связи с властью, и, якобы. связи
с Навальным. Но у нас своя команда! У нас свой избиратель! У нас есть миллионная
поддержка избирателей! Поэтому поддержка власти и Навального нам не нужна. Мы
работаем с населением, и эта поддержка изо дня в день растет.

  

На выборах депутатов Омской городской Думы уже 30 тысяч человек досрочно
проголосовали. Но мы же понимаем, как решаются эти вопросы! И мы знаем, кто
мобилизует этих людей к досрочному голосованию.

  

До сих пор власть не отменила "пеньковое голосование". Но мы удвоили количество
наших наблюдателей. Они пришли на избирательные участки и будут защищать
результаты выборов.

  

На выборах депутатов Краснодарского Законодательного собрания на 2800 участков мы
выдвинули 6000 наблюдателей. Все эти три дня они будут бороться против нарушений
на выборах.

  

Мы считаем, что сегодня требуется демократизация избирательного процесса. Поэтому
фракция КПРФ во главе с Г.А. Зюгановым внесла в Госдуму проект Избирательного
кодекса РФ. Это объемный документ. Госдума его обсудит в осеннюю сессию. Мы
предлагаем перенести Единый день голосования с сентября на март. Эта мера
значительно увеличит явку избирателей. Мы также предлагаем вернуться к
однодневному голосованию. Предлагаем отменить систему ДЭГ. Наша позиция
заключается в том, что избирательные комиссии должны формироваться из
представителей всех думских партий. Мы предлагаем отменить "пеньковое
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голосование". Мы предлагаем отменить муниципальный фильтр на губернаторских
выборах. Обращаю внимание, что наши предложения поддержаны общественными
организациями.

  

* * *

  

Затем выступил заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г. Новиков:

  

- Уважаемые товарищи. Сегодня исторический календарь наполнен знаковыми датами. 8
сентября – это очередная годовщина Бородинского сражения. И в этот же день в 1943
году был освобожден Донбасс от немецко-фашистских захватчиков.

  

Все знаковые победы в российской истории были результатом невероятного героизма
нашего народа. Но они также всегда побуждали к очень важным выводам относительно
вызовов и угроз, стоящих перед нашей страной.

  

Очень часто для России главным вызовом была наша недостаточная экономическая
развитость. В 1812 году прогрессивными российскими политиками ставилась задача
отменить крепостное право, которое являлось тормозом для развития экономики
России. Но самодержавие не отменило крепостное право, и, в итоге, Россия
экономически отстала от других стран. И мы проиграли Крымскую войну.

  

Сегодня Россия находится в очень сложной ситуации. В начале этой недели лидер
нашей партии сделал политическое заявление «Залог Победы – сильная экономика и
социальная справедливость. Программные предложения КПРФ».

  

Но 7 ноября в штате Флорида в США будут отмечать День "жертв коммунизма". В этот
день всем школьникам и студентам во Флориде будут рассказывать об «ужасах
тоталитарной идеологии». Неслучайно этой теме они уделяют принципиально важное
внимание. Дело в том, что они рассматривают данный вопрос, как элемент борьбы с
Россией (наследницей СССР) и с Китаем, которым руководит Компартия.
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Опросы ВЦИОМ показывают, что 60% граждан России не видят никакой пользы от
западной цивилизации, 74% опрошенных выразили откровенную неприязнь Михаилу
Горбачеву. КПРФ наилучшим образом отвечает этим народным настроениям и
предлагает конкретные меры по смене всей проводимой политики в стране. Мы требуем
провести национализацию стратегических отраслей экономики и форсированную новую
индустриализацию. Мы также требуем перехода к плановой мобилизационной
экономике.

  

На фоне растущих угроз извне наибольшая ответственность сегодня за судьбу России
лежит на партии «Единая Россия», потому что она имеет большинство голосов в
Госдуме. Но у «Единой России», к сожалению, отсутствуют ответственность и совесть.
Единороссы не желают провести честную избирательную кампанию. Мы видим это на
примере разных регионов. Такие примеры уже звучали на этой пресс-конференции.

  

Поэтому мы увеличили количество наших наблюдателей на выборах. Пусть знают
фальсификаторы выборов: наш контроль будет ужесточаться! Мы ведем борьбу за
народовластие, за расширение политических свобод в России, а, следовательно, и за
сплочение общества. «Единой России» надо поучиться у КПРФ, как бороться за
общественную сплоченность!

  

* * *

  

Член Президиума, секретарь ЦК КПРФ Г.П. Камнев подробно рассказал о фактах
нарушений законодательства, связанных с текущей избирательной кампанией. При этом
выступающий особо отметил размах противодействия коммунистам со стороны
чиновников и разного рода фальсификаторов. "Количество нарушений, связанных с
выборами, зашкаливает", - подчеркнул он.

  

Георгий Петрович напомнил о том, что в очередной раз были произведены изменения в
законах, в первую очередь в связи с повсеместным распространением электронного
голосования, благодаря чему выборный процесс стал еще менее прозрачным, а
легитимность государственных институтов в глазах избирателей снизилась. Также он
указал на рост судебного и административного давления. В частности, это нашло
отражение в отказе регистрировать кандидатов от КПРФ под предлогами, не
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связанными с требованиями закона. Например, подобная ситуация имела место в
Удмуртии.

  

Как отметил выступающий, по-прежнему нет равной представленности политических
партий в СМИ. Кроме того, в нарушение законов, уничтожается агитация КПРФ. Такой
произвол приобрел особый размах в Тамбовской, Кировской и Свердловской областях.

  

Г.П. Камнев заострил внимание участников пресс-конференции на таком
распространенном способе применения административного ресурса, как рост числа
участников надомного голосования. По его словам, в Омске число таковых уже достигло
тридцати тысяч, что является невероятной цифрой при нормальных обстоятельствах.
Схожая ситуация сложилась в Новгородской области и в Приморском крае.

  

В то же время Георгий Петрович отметил наличие успешного опыта борьбы с
произволом в отношении кандидатов-коммунистов. На примере Оренбургской области он
указал на перспективность борьбы в судах высшей инстанции, не испытывающих
давление администрации региона.

  

Выступающий заявил о том, что Компартия готова к борьбе, и способна защитить
результаты голосования. "Партия власти боится наших кандидатов и пытается их
устранить с предвыборной гонки", - сказал он, подчеркнув, что конечное слово
по-прежнему за избирателями.

  

* * *

  

Далее выступила, член Президиума, секретарь ЦК КПРФ М.В. Дробот:

  

- В политической программе КПРФ и в практической работе партии большое внимание
уделяется вопросам материнства и детства, образования и воспитания. 5 сентября
Председатель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов сделал заявление, в котором подчеркнул,
что вопрос детства в нашей стране это в перспективе не только вопрос
государственного суверенитета, но и существования самой страны. И я хочу вспомнить
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декрет Совета Народных Комиссаров РСФСР, изданный в 1918 году,
«Социалистическое Отечество в опасности!». Тогда слабое советское государство было
объективно не готово к войне с германским милитаризмом.

  

Сегодня, когда НАТО у порога, нам приходится осознавать, что Отечество снова в
опасности. Огромная территория погрузилась в демографическую катастрофу. У нас
принято 90-е годы прошлого века называть «лихими» и часто их противопоставляют
нынешним временам, дескать, теперь хоть по-другому. Но если взять ту же
демографическую статистику, то окажется, что 90-е никуда не делись и в двухтысячных,
и сейчас, морок 90-х окутал Россию беспросветно.

  

Демографические потери населения за последние 30 лет оказались самыми
масштабными в истории России – больше 26 миллионов человек, включая смертность от
COVID-19 (около 1 миллиона). Эти потери сопоставимы с потерями в Великой
Отечественной войне. Еще несколько лет такого развития, и в истории России можно
будет ставить точку (или крест).

  

На вопрос детства, в конечном итоге, выходят все стороны жизни общества. И когда
КПРФ пытается достучаться своей программой до сердец людей, говоря об экономике,
о социальной сфере, о медицине и образовании, это по большому счету идет борьба за
детей, за то, чтобы Россия перестала вымирать, как это происходит сейчас.

  

Решать демографические задачи нужно срочно, не откладывая. Поэтому КПРФ
предлагает:

  

− Гарантию доступной медицины.

  

− Гарантия доступного и качественного образования.

  

31 августа в редакции газеты «Правда» я с первым секретарем российского Комсомола
Владимиром Исаковым провела «круглый стол» на тему образования. И буквально
каждый присутствующий негативно высказывался о «болонке». Да, пошли разговоры об
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отмене. Но здесь вопрос, что придет на смену: три класса церковно-приходской школы
или лучшее в мире образование. Вот КПРФ предлагает развиваться все-таки в сторону
лучшего, и закон «Образование для всех» фракция в Государственной Думе внесла еще
в 2016 году. Но парламентское большинство считает, что такое образование приемлемо
только для элиты, образованные россияне им не нужны.

  

- Еще одна причина демографического кризиса – высокая смертность. Людоедскую
пенсионную реформу КПРФ требует отменить немедленно. Никакого возраста дожития
у нас не существует, люди умирают, не дожив до пенсии. В России, по данным
Всемирного банка, самый высокий в Европе процент смертности среди мужчин в
возрасте до 65 лет. Продолжительность жизни в допандемийное время, по оценке ВОЗ,
для России составила для мужчин меньше 61 года.

  

- Нищета стала обыденным явлением, уже 20 миллионов наших граждан находятся за
чертой бедности. Демографический кризис в этих условиях будет только обостряться.
КПРФ видит решение проблемы в увеличении прожиточного минимума и минимального
размера оплаты труда.

  

- Остановить обнищание также поможет регулирование цен на товары первой
необходимости и лекарства, иначе любая помощь будет бессмысленной – все съедят
спекулянты и инфляция.

  

И самое главное, нужно покончить с либеральными реформами в нашей стране.

  

Точно такие же реформы привели Украину рассаднику нацизма и гуманитарной
катастрофе. КПРФ начала отправлять первые конвои на Донбасс в 2014 году. Так
что,поддержка детей Донбасса - это оно из направлений работы Коммунистической
партии.

  

В декабре 2014 года с гуманитарным конвоем КПРФ в Донецкую и Луганскую народные
республики были доставлены тысячи новогодних подарков для детей блокадных
городов. В те дни впервые за много месяцев распахнули свои двери Луганский
академический русский драматический театр и Донецкий цирк, где с нашим участием
были организованы праздничные концерты для воспитанников школ-интернатов и детей
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из семей беженцев. С тех пор отправка в декабре в Донбасс детских новогодних
подарков стала в КПРФ доброй традицией. Делегации ЦК КПРФ на Донбассе посещают
школы-интернаты, детские дома, детские сады, больницы.

  

В оздоровительном центре «Снегири» по инициативе лидера КПРФ Геннадия Зюганова
регулярно отдыхают, восстанавливают здоровье сотни детей из Донецкой и Луганской
народных республик. Гостями санатория стали более 11 тысяч ребят из Донбасса.

  

Дети из народных республик становятся участниками и лауреатами международного
конкурса «Земля талантов», конкурса «Пионер XXI века», организованного к столетию
пионерской организации. Что касается юбилея пионерии, то дети Донбасса принимали
участие и в других торжественных мероприятиях: концерте в Колонном заде Дома
Союзов, Всероссийской линейке пионерских отрядов на Красной площади.

  

Помимо гуманитарной помощи нам всем нужно окончательно осознать необходимость
социально-экономических преобразований. На каждую избирательную кампанию КПРФ
выходит с конструктивной, продуманной программой. Однако засевшим в кремлевских
башнях либералам не нужна борьба политических программ. Поэтому в ход идут самые
грязные технологии.

  

Я как, депутат Государственной Думы, представляю Пермский край и Удмуртскую
Республику.

  

В Удмуртии через 4 дня выберут нового главу и новый состав Государственного Совета.
Но там уже все сделано, чтобы эти выборы люди не признали результатом своего
волеизъявления. Начиная от регистрации кандидатов, когда власти использовали все
формальные препятствия муниципального фильтра, чтобы не допустить нашего
кандидата Александра Сырова, до регистрации. Тогда пришлось выходить на
председателя Центризбиркома, и регистрация все-таки состоялась. Но на этом
нарушения не закончились, а только начались. В течение всей кампании наш
избирательный штаб в Удмуртии сталкивался с тотальным уничтожением агитационной
продукции, запугиванием и преследованием агитаторов. Когда на предприятии слышат,
что организовать встречу собирается кандидат КПРФ, то ему откажут, либо создадут
такие условия, что никто на эту встречу не придет.
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Центральная избирательная комиссия Удмуртской Республики приняла постановление
11 сентября организовать почти 30 пунктов для выездного голосования. Это то самое
голосование на пеньках. По закону оно возможно, если одновременно нет помещения
для голосования и транспортной доступности. Однако и первое, и второе в этих
населенных пунктах есть. Для чего тогда комиссии с бюллетенями отправятся по
дворам? Потому, что там нет возможности для полноценного контроля.

  

Мы считаем, что власть, используя такие технологии, делегитимизирует выборы. К чему
приводит такое, уже можно посмотреть своими глазами в соседнем государстве. И
сейчас важно понять, что  Отечество снова в опасности!

  

У нас есть два пути.

  

Первый – оказаться на обочине цивилизации, потерять свой суверенитет и свою страну.

  

Второй – взять на вооружение социалистический опыт. Будущее человечества за
социализмом, проблема в том, что России нужно это осознать как можно скорее.

  

* * *

  

Затем участники пресс-конференции ответили на вопросы журналистов. В частности,
коммунистов попросили рассказать о той миссии, которую КПРФ выполняет на
Донбассе.

  

Г.А. Зюганов напомнил о том, что Донбасс отстраивала вся советская страна. Сюда на
выполнение пятилетних планов приезжало множество жителей Центральной России, в
том числе с родины Геннадия Андреевича - Орловской области.

  

Лидер коммунистов отметил, что сегодня идет борьба не только против фашизма, но и
за подлинное народовластие, поскольку ДНР и ЛНР были созданы волей населяющего
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их народа. В то же время он указал на принципиальное значение ведущейся на
Донбассе борьбы с нацистско-бандеровской угрозой, подчеркнув необходимость
оказания защитникам Новороссии максимальной помощи. "Мы сегодня там сражаемся со
всем НАТО", - сказал он.

  

Геннадий Андреевич заявил, что проводимая Россией спецоперация должна
завершиться победой и оказанием помощи всем пострадавшим. А это потребует
максимальной мобилизации внутренних ресурсов Росиии. Как пример успешной работы
по достижению стоящих перед страной целей, лидер коммунистов указал регулярную
помощь, оказываемую Донбассу Ульяновской областью.

  

Вместе с тем, Г.А. Зюганов указал на серьезные последствия неудачного исхода
борьбы, что повлечет в перспективе к началу еще более масштабного конфликта. В
связи с этим он заявил о необходимости консолидации всех прогрессивных сил нашей
страны. "Сплоченность и воля сейчас решают исход этого сражения", - сказал Геннадий
Андреевич.

  

* * *

  

Своими впечатлениями от поездки на Донбасс поделился и секретарь ЦК КПРФ,
Руководитель пресс-службы ЦК КПРФ А.А. Ющенко. Он отметил, что в апреле, когда
он в прошлый раз побывал в регионе, Мариуполь был еще ареной конфликта. Сегодня
же в городе налаживается мирная жизнь: идет реконструкция зданий, возводятся
новые жилые и социальные объекты.

  

В то же время Александр Андреевич сообщил о том, что Донецк по-прежнему остается
прифронтовым населенным пунктом. По его словам, по городу ежедневно наносятся
ракетные и артиллерийские удары, что приводит ко все новым человеческим жертвам. А
украинские подразделения, в том числе, печально знаменитые националистические
батальоны, получают всю необходимую помощь со стороны стран НАТО. Как сообщил
выступающий, в войсках противника немало тех, кто еще совсем недавно побывал в
российском плену и был передан украинской стороне в результате обмена.

  

В свете приближающейся зимы А.А. Ющенко указал на необходимость увеличения
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объемов помощи пострадавшим регионам, а также усиления работы по наращиванию
собственного хозяйственного потенциала. "Экономика должна отвечать вызовам", -
подчеркнул он.

  

КПРФ.ru. Фото Сергея Сергеева
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